
２０１９年度　入山記帳ノート　記載内容（突哨山口、カタクリ広場口）

7 土
・AM１１：３０〜熊に出会わず済みました。カタクリはつぼみ少々、福寿草がポツポツ見られました！旭川市ハ
ヤシ　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・午後
南分岐の少し手前で福寿草１本のみありました。私カタクリつぼみ見ることできませんでした。１０日過ぎ今一度

8 日 １４：３０　２番少し手前で少しピンクのつぼみカタクリに逢うことができました。また来たくなりますよね。　　クロカ

10火
１３：４５　 ８日のつぼみ開花まだでした。クロカワ
１４：３０　福寿草かなりの株数咲いてます。カタクリつぼみ１０株以上あります。カタクリツクツクは無数に近い。
明日も来てねと言っているよう。クロカワ

11水 １５：００　カタクリ咲いてません。クロ

12木
今日もまだでした。クロ
１４：２０　カタクリ咲いてません。クロ

13金 １４：２０　カタクリ咲いてません。クロ

14土
１４：４５　 今日もダメ。楽しみはいつか？クロ
１４：２０　カタクリ開花　明日（？）の楽しみか？クロ

16月

・１４：５０　木もれび分岐〜南折り返し間の木々の根元にそれぞれカタクリ１〜２輪ずつ咲き見えるもので３０輪
ぐらいです。
・１５：００　上記の人とお会いし会話しました。今日が開花びです。クロ
・１６：３０　開花しました。カタクリ２本。２番の少し手前です。１５時過ぎ今カタクリ開花してますと電話をいただ
き待ってましたと。ありがとう。明日１０番に行ってみます。クロ

17火
15:40 １番〜２番で２０輪ほどカタクリ見えます。南折り返し〜木もれび分岐（１０番）で木々の根元にそれぞれ１
〜２輪のカタクリが咲き、見えるところで３０輪ぐらい。根明けの暖かさと思われます。TOMO

20金 カタクリを見に来る。旭川市　岡本
22日 村上山公園口付近の木のベンチに座ったら転がって倒れました。ごめんなさい。
23月 ２番あたりが多く咲いてました。上の方はまだまだか。

24火
・北広島登ろう会２１名。カタクリ広場〜突哨山口へ。お世話になります。
・入山　１２：３０〜約１時間（永山）齋藤

25水
入山　１２：２５〜　約２時間半　昨年熊出没目撃情報でだめでしたので今年もきました。快晴でサイコーです。
遠藤（東京都葛飾区）
Cポイントで鹿の足跡をたくさん見つけました。突哨山は花の百名山です。遠藤１５：４０

27金

・中山　堀崎　山田　９：５９入山　１１：３０〜咲いてたよ。
・今野久美子　聖一　カタクリとエゾエンゴサクの咲き誇る景色を見にきましたが、まだつぼみで少し残念でした
が、とてもいい所でした。１０：３５
・前々日に引き続き来ました。開花が進んでいることを期待しています。東京葛飾区遠藤

28土

・札幌より来園。何度きても素晴らしい。
・晴天　突哨山口〜村上山公園〜カタクリ広場に行ってきました。展望台から景色が素晴らしかったです。今日
はありがとう。みっちゃん
・１４：２３晴天　孫と一緒に来ました。旭岳連峰すごくきれいでした。カタクリが咲くまで７年もかかる話を聞き、
群生に感動しました。高速の車の数が多いです。
・晴天　入口〜カタクリ広場に　みっちゃんと二人
・お花がきれいでまた来たいと思いました。
・いいお天気。すえっ子と母（７７）と来ました。毎年恒例。ありがたい。リフレッシュしました。がんばります。花き
れいだったよ。（すえっ子）

29日

カタクリ入り口から元気いっぱい咲いて出迎えてくれて嬉しい限りです！さあ出発！（とみ）１２：２５
１５：５０　帰ってきました。あ〜ゆっくり堪能しました。今年のカタクリはきれい！分岐点のところでNPOの方との
お話も楽しかった。なぜ７年にして花？熊のこと、本州のエンゴサク、笹のこと、こちらが咲いてます情報など、
ありがとう！！また来ますね〜。

30月 平成最後の日に来ました。

3 木
・ぴっぷから来ました。リーダーキムじい、じん、あおい、あかね、みどり、れみ
・憲法集会後来ました。二度目楽しんで歩きます。（とみ）

4 金 ・カタクリとエゾエンゴサクがたくさんあって青と紫の色がとてもよかったです。４人で歩きました。

5 土
・一人で登山。花が楽しみ！！
・今年も来ました。いい天気だなあ。札幌後藤
・間伐あとに草本入ってきていてよかったな。ボランティアの皆さんありがとう。千歳市佐々木

9 水 近二小３年４年生の総合学習　生物を調べよう　動物が中心でした。
17木 午前１０時３５分　九州（宮崎）から家族３人で来ました。

18金
・１０時１５分　突哨山と身近な自然を考える会　野の花グループ（記入　塩田惇）
・１０時３９分　旭川友の会　８名

20日
晴れ　９：５０から１２：００　カタクリ広場Pから村上山公園（往復）に行って来ます。きれいなお花がいっぱい咲い
ています。森林歩きながら涼しいです。ありがとう。みっちゃん

24木
D点より１５０mから２００mのところで昨年見つけた密生植物見つけました。２年目だからか葉は３〜４倍でした。
更にそこから２００mのところに１年目と思われる密生植物ありました。共に枝で囲んであります。クロより

30水
密生している実生はエンレイソウの仲間のようです。１年目２年目共に今日確認しました。実生は２週間ぐらい
で消えるみたいなので、来週まで見られるかなー？　カナヤ

４月

５月

資料２



6 木 エンレイソウまだありました。１、２年生とも。カナヤ
7 金 気になった樹木の花を観察に
14金 エンレイソウまだあります。少しはれた感じ。雨がないからかも。カナヤ
15土 晴れ　突哨山と身近な自然を考える会　野の花グループ観察会　（記入　塩田惇）
16日 富士山登山の練習！　旭川市　石田

23日
・突哨山に久しぶりに来ましたが、朝の鳥の声を聞きながら草花を見ながら歩きましたが、生きている証を体で
感じ、近間にこんな自然がと思うとうれしくなりました。来たくなるように自然が呼んでいる気がします。ありがと
う！自然と共にJDJ                                                                                                ・エンレイソウありま

27木 突哨山トレッキングコース全て走破しました。谷渡りの鉄塔と石積み発見しました！　旭川　おく
7 日 突哨山と身近な自然を考える会　野の花部会の観察会　これより村上山公園を目指します。（８名参加）
15月 エンレイソウ実生　１年生はだいぶしおれてきました。２年生はまだ元気。カナヤ
11日 突哨山と身近な自然を考える会

14水
私物の鈴に加え、こちらの鈴もお借りしました。ありがとうございます。熊の気配、跡は感じられずトンボばかり
まとわりついてきました。野イチゴ、ルイヨウボタンの実？キノコも見られました。旭川ハヤシ

18日
舟橋　ぴぴの路へ。
エンレイソウ実生　１、２年生共に残り数本！！ほとんど消えてました。

20火 オサラッペ・コウモリ研究所　北海道自然観察協議会共催
25日 二人で来ました。市内です。鈴お借りします。旭川　田中　石谷

2 月
エンレイソウ実生、１年生のみ数本確認。今日はキノコ大発生中！！色々なキノコをたくさん見ることができまし
た。アキノキリンソウがとてもキレイです。青ドングリもそろそろ落ち始めました。カナヤ

8 日 野の花グループ野歩き　１０人で

16月
エンレイソウ実生、１年生、２本まだありました！！スゴイ。ミヤマアキノキリンソウがキレイ。たくさん見ることが
できました。道は水なら、カシワのドングリだらけ！最高です！！カナヤ

21土 突哨山観察会下見に来ました。当日は１０月６日（日）です、３人（原部、笠間、松田）
3 木 ぴぴの路まで行きます。舟橋
7 月 紅葉最高！ありがとう森！カナヤ
12土 トレイルラン　木もれびの路から谷渡りルート　異常なしでした
14月 入山しました。A
20日 夫婦二人で来ました。天気も良くて最高です。鈴ありがとうございました。戸波
22火 タナカ　１３：３０入山
28月 イタヤカエデのレモン色の葉がとてもきれいでした。秋の森も最高！！カナヤ
31木 いつも鬼斗牛にいってしまうので今回はこちらに来てみました。とってもいい山でした。また冬に来ます。ちみ

3 日
・小林
・突哨山と身近な自然を考える会　芋煮会　１８名

8 金 突哨山の標識を取り外しました。山本

13水
trailrunning トレランしてきました！！　晩秋の秋を満喫してきました。おしゃれな鈴お借りいたしました。ありがと
うございます。iGATE IKEUCHI daisetsu 佐藤

24日 山頂標識新しくなったので見てきました。関係者の御努力ありがとうございます。黒川

１月 4 金
あけましておめでとうございます。今年初めての入山。カンジキをはいて、ツエついて、ゆっくり楽しんできます。
（比布町　男）

３月 29日 ツボミのカタクリ２本会いました。クロ川

１０月

１１月

６月

７月

８月

９月


